

Cuba y Honduras fortalecen cooperación en materia educativa

Image not found or type unknown



Cuba y Honduras firman convenio de colaboración en materia de educación. Fotos: Vladimir Molina Espada

La Habana, 13 feb (RHC) Cuba y Honduras fortalecieron sus vínculos con la firma de nuevos convenios en materia docente que refuerzan la política de internacionalización de la Educación, trascendió en el XIX Congreso Internacional Pedagogía 2025 que concluye hoy.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, el diputado Edgardo Casaña del Congreso Nacional de Honduras Mario Martín, participante en el evento iniciado este lunes, aseguró que en cooperación con autoridades y docentes del ministerio cubano de Educación (Mined), el país centroamericano iniciará, en siete departamentos, el programa educativo “Yo si puedo seguir”.

La iniciativa, explicó, insertaría en programas curriculares de acceso al sistema de educación hondureños a personas que aprendieron a leer y escribir mediante el método de enseñanza de la isla, “Yo si puedo”, del que han egresado más de 400 mil nacionales.

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro espera declarar próximamente a su país libre de analfabetismo, gracias a la solidaridad del gobierno y los profesionales de la mayor isla de las Antillas, señaló el congresista.

Asimismo, la nación emprendió, con apoyo cubano, una profunda reforma curricular en el bachillerato, en ciencias naturales, matemáticas, ciencias sociales y el castellano, y rubricó un convenio con el Mined para la formación doctoral en Cuba, aseguró.

Un instrumento de cooperación cubana con la universidad pedagógica nacional de Honduras, firmado también aquí, permitirá el intercambio de docentes para ampliar la formación permanente que necesitan sus educadores, abundó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/376527-cuba-y-honduras-fortalecen-cooperacion-en-materia-educativa>



Radio Habana Cuba